

Huesca, mes	2 pesetas
Fuera	6 »
Trimestre	12 »
Semestre	24 »
EXTRANJERO, AÑO	48 »

MADRID

Cuartilla suelta

Los que califican de inconsecuente y de farsante al señor ministro de Fomento — que acaba de realizar, a mi juicio, el mayor sacrificio político de su vida — no reparan en que están ofreciendo ellos a quienes los oyen o los leen la prueba plena de sus propias inconsecuencias y farsanterías. Todos o casi todos los que han intervenido en la discusión de la totalidad de los planes de Fomento, han dicho que los problemas que en aquéllos se plantean y resuelven, requieren un mayor estudio. Y el más capacitado de los oradores que intervinieron en el debate, el señor Cambó, afirmó paladinamente que para realizar ese estudio nadie como el señor Cierva, porque nadie tan bien dispuesto como él para las empresas que exigen inteligencia y trabajo. Todo lo que se debatía o todo lo que parecía debatirse, era esto: si era necesario posponer los proyectos a las vacaciones parlamentarias o las vacaciones parlamentarias a los proyectos; y todas las oposiciones y en realidad de verdad, la inmensa mayoría de la Cámara, era partidaria de la posposición de los proyectos a las vacaciones.

Claro que a la vez que este problema de comodidad y de holganza, se había planteado, sin duda contra la voluntad y sin el asentimiento de los que habían de resultar aparentemente favorecidos, uno político: se trataba de derribar a Allende y de sustituir a Cierva, cosa que los liberales veían con gusto, porque no dudaban de que por la anchisima brecha que dejaba abierta la salida del segundo, podrían ellos facilísimamente, y en cuanto se lo propusieran, llegar al Poder.

Al señor Cierva todo le invitaba a dejarse derribar. Sus intereses personales, sus conveniencias de familias, su quietud y su tranquilidad, hasta sus intereses políticos, le aconsejaban aparecer como víctima de una miserable conjura; pero ha rechazado esas invitaciones y esos consejos, y desdenando la opinión plebeya de los que no comprendían que las mayores victorias son las que el hombre obtiene sobre sí mismo, ha aceptado conscientemente el sacrificio de amor propio y hasta el de sus respetables convicciones, que supone la demora en la aprobación y en la realización de sus planes, a trueque de librar a España de la desgracia que supondría el advenimiento fuera de sazón y de razón de los liberales y la nueva división, casi atomización de los conservadores.

Es posible que se diga por algunos elementos, que esas rectificaciones — ellos dicen claudicaciones de Cierva — respondan al deseo de mantener su preponderancia en la política en general, y su caciquismo regional o provinciano en particular. Sobre eso yo no digo nada. Pero sí afirmo que desde hace muchos años hay en España dos suertes de políticos y dos linajes de caciques: políticos y caciques que laboran para sus pueblos y caciques y políticos que laboran para el engrandecimiento personal, explotando vilmente a las regiones entregadas a su influencia. Y la política y el caciquismo de Cierva, en lo que yo conozco de ciencia cierta, puede ser clasificada en el primer grupo.

MIGUEL PENAFLOR.

Colaboración especial de LA TIERRA.

GOBIERNO CIVIL

PLAGAS DEL CAMPO

Circular a los señores alcaldes y presidentes de las Juntas locales de defensa contra las plagas del campo.

Terminada la campaña de primavera contra la langosta, que por primera vez se ha presentado en esta provincia y reconocida la importancia que para los agricultores tiene el que esta plaga desaparezca, precisa que se ponga por parte de todos, cuantos medios estén a nuestro alcance, para exterminar el insecto, salvando la riqueza agrícola y pecuaria de la región.

Digna de elogio y aplauso es la actuación desarrollada por todos los pueblos invadidos, y el esfuerzo realizado ha sido coronado por el éxito, logrando destruir gran cantidad de insectos, salvando la cosecha cereal de la zona invadida.

La labor realizada por estos pueblos, debe servir de estímulo y ejemplo a todos los de la provincia, teniendo gran satisfacción al felicitarlos por el interés demostrado al combatir la plaga, defendiendo no sólo sus propios intereses, sino los de toda la comarca.

Igualmente me complazco en haber constatado en esta circular, el entusiasmo y celo desplegado por el dignísimo ingeniero jefe de esta Sección Agronómica don Pedro Navarro, que ha trabajado sin descanso en la organización de la campaña de extinción, mereciendo el agradecimiento y gratitud de todos los pueblos invadidos.

Para que los sacrificios y trabajos ejecutados no resulten perdidos, es indispensable que el entusiasmo del pasado año, continúe en el presente, y conocidos los procedimientos que deben seguirse, para combatir el insecto en sus distintos estados, precisa se organice con tiempo y en debida forma la campaña de invierno, para destruir la mayor cantidad de canuto, con lo que se conseguirá que siendo menor el número de insectos que puedan avivar, será mucho más eficaz la de primavera y más fácil su realización.

Para llegar a este fin, tiene que cumplirse en todas sus partes las medidas de extinción que la ley de 21 de Mayo de 1908 contra las plagas del campo dicta, y reconocida la importancia que para los agricultores tiene el cumplimiento de la citada ley, estoy dispuesto a ser inexorable en su aplicación, castigando con todo rigor a los que por negligencia o abandono, falten a las disposiciones que en el capítulo III artículo 58 y siguientes de la citada ley se consignan.

Encontrándose actualmente el insecto en estado de perfecto desarrollo, es preciso que se sigan los vuelos, observando los puntos donde hagan la avocación que deben ser amojonados, y remitiendo al ingeniero jefe de la Sección Agronómica, relación detallada, en la que figuren nombre del propietario, término y partida donde está situada la finca, superficie infestada, debiendo quedar cumplimentado este servicio el 30 de Septiembre.

Las Autoridades locales, Juntas de defensa, guardas jurados, Guardia civil, pastores, propietarios y cuantos puedan estar constantemente en el campo, quedan obligados a dar conocimiento de las manchas de canuto que encuentren, incurriendo de no hacerlo, en las multas correspondientes.

Igualmente deberán quedar constituidas las Juntas locales de Defensa contra las plagas del campo, con arreglo a lo que dispone la citada ley

en su artículo segundo, y antes del 31 del corriente, siendo responsables los alcaldes y secretarios, de las faltas que en su constitución se observen.

Para sufragar los gastos que la campaña origine, se procederá por todos los pueblos invadidos, al reparto del 2 por 100 del líquido imponible de la riqueza territorial de cultivo y ganadería, y cuota de contribución industrial y el de 1 por 100 en los pueblos limítrofes al invadido, conforme a lo dispuesto en los artículos 71 y 73 de la citada ley.

No siendo únicamente la plaga de langosta, la que desgraciadamente ataca los cultivos, existen dentro de la provincia otras enfermedades con caracteres de plagas, como son el mildew y oidium de la vid, mosca del olivo, arañuelo del ciruelo, cuquillo de la alfalfa, garapatillo del trigo, etc., que deben combatirse, es necesario que por todas las Juntas locales, se proceda al cobro que la ley de plagas en su artículo 17 autoriza, del 0'50 por 100 de la riqueza líquida imponible de cada término municipal, no sólo para combatir las plagas antes citadas, sino también para ayudar a los pueblos hoy infestados por la langosta, pues con los trabajos que éstos realizan, defienden sus cosechas amenazadas, al mismo tiempo que las de toda la provincia, siendo de justicia la cooperación y mutua ayuda en los trabajos de extinción.

Convencido de la importancia que este servicio tiene, así como no he escatimado los merecidos elogios, seré inexorable en el cumplimiento de la ley, estando dispuesto a castigar con todo rigor las infracciones o faltas que se cometan.

Huesca, 7 de Julio de 1921.—El Gobernador civil, Fernando Muñoz Balsalobre.

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer

Preside el alcalde señor Vidal Perra y asisten los concejales señores Campo, Polo, Tormo, Viñuales, Susín, Otal, Delplán, Vilas, Laiseca, Lalaguna, Canals, Guillén y Bergua.

Orden del día

Es aprobada el acta de la anterior sesión.

Se da lectura a un informe de la Comisión segunda sobre la petición de aumento de 2.000 pesetas, hecha por el recaudador de arbitrios municipales señor Arregui.

El criterio de la Comisión es favorable.

Los señores Tormo, Vilas y Delplán se oponen a la concesión de aumento y piden que se haga nuevo concurso.

El señor Susín justifica y defiende el dictamen de la Comisión.

Se aprueba el informe.

Se concede una paga de toca a doña Engracia Maicas, viuda del empleado municipal señor Aguilar.

Pasa a la Comisión de Administración y Gobierno una comunicación de la Diputación provincial sobre reclamación de los reclusos, referente a obras a realizar en la cárcel.

Se autoriza a don Mariano Baratech para que instale un motor en la casa número 1 de la calle del Padre Huesca.

También se autoriza a D. Raimundo Vilas para demoler y cerrar el predio número 10 de la Costanilla de Oteiza.

La Corporación autoriza a don Félix Alfau para realizar obras en una casa de la Plaza de D.ª Sancha.

Ruegos y preguntas

El alcalde dice que en la pasada

sesión se hicieron dos nombramientos de individuos del Rondín sin tener en cuenta que uno de ellos excedía de la edad fijada por el Ayuntamiento.

Pide que en lo sucesivo se tenga en cuenta este requisito.

Los señores Susín, Vilas, Delplán y Tormo dicen que se fijaron dos edades distintas. Se fija la de 55 años.

El alcalde da cuenta de haber recibido de la Casa Averly, de Zaragoza, el proyecto de las obras a realizar en el Matadero, cuyo coste asciende a 2.200 pesetas.

El señor Delplán pide que se abra un concurso para ver si el proyecto puede realizarse algún industrial de Huesca, ya que es preferible que el dinero se quede entre los que contribuyen a pagar las cargas municipales.

El presidente da cuenta de las gestiones realizadas para la mejora del alumbrado público y dice que ha conseguido, mediante el pago de mil pesetas anuales de aumento, el fluido necesario para la renovación de 25 lámparas de 25 bujías por otras tantas de 100.

Se aprueba lo hecho por el alcalde, después de larga discusión.

Entera el presidente a la Corporación de la reorganización del servicio de limpieza y el de recogida de perros.

Anuncia que está a disposición de los señores concejales el proyecto de obras a realizar en el manantial de San Julián.

El señor alcalde da cuenta de la reunión de personalidades celebrada en el Ayuntamiento, en la que se acordó la institución de un Patronato de Instituciones Escolares, al igual que el que funciona en Zaragoza.

El señor Vilas recuerda que la paternidad de esta idea pertenece al señor Delplán.

El arreglo de la calle de Lanuza

El señor Vilas declara que en la sesión que se celebró el día 22 de Mayo del pasado año, el alcalde prometió que en cuanto la brigada de obras terminase las que estaba realizando en la plaza de Camo, procedería al arreglo de la calle de Lanuza.

Ha pasado más de un año y la calle de Lanuza continúa en el mismo estado de deterioro.

Pide al alcalde que el arreglo de esta calle se lleve a cabo rápidamente y con preferencia a todas las demás.

El alcalde le contesta diciendo que sólo falta que los propietarios se pongan de acuerdo con el Ayuntamiento.

El señor Delplán manifiesta que los propietarios no se han reunido porque no tienen ni la menor idea de lo que van a costar las obras y necesitan el proyecto.

El alcalde promete poner el proyecto a disposición del señor Delplán y éste anuncia que una comisión de vecinos propietarios de esa calle, visitara el lunes al presidente.

Las fiestas de San Lorenzo

El señor Tormo propone que sea este año el Ayuntamiento el que tome la iniciativa de organizar un programa de festejos para honrar a nuestro patrono.

El alcalde dice que está realizando gestiones en ese sentido cerca de algunas personas.

A propuesta del señor Tormo, se acuerda contribuir con cien pesetas a la suscripción abierta para restaurar la ermita de Santa Lucía.

El señor Vilas, da las gracias al Municipio en nombre de la comisión que dirige esas obras.

Se levantó la sesión a las ocho de la noche.

AMAYUR.

Venganzas de amor

Una ex-novia dificulta el casamiento de su antiguo prometido

En el pueblo de Saravillo sucedió, a fines del pasado mes, un hecho que no deja de ser interesante por su naturaleza.

El cura párroco de dicho pueblo solicitó del obispado de Barbastro las partidas del matrimonio que iba a contraer el joven Fernando Bielsa, vecino de Laspuña.

Pocos días después recibió la contestación del obispado, en la que se le decía que adjuntos se enviaban los documentos solicitados.

Miró el sobre y se encontró con que los referidos documentos no estaban.

Dió parte a Barbastro y el obispado repitió el envío.

Entonces interesó al Juzgado municipal de Saravillo, y en averiguaciones hechas se enteraron de que la hija del cartero de Salinas de Sin tenía una cuñada que había sostenido relaciones amorosas con Fernando.

El juez, creyendo haber dado en la causante del extravío, llamó a declarar a la hija del cartero, Vicenta Gabás, la que confesó lo sucedido diciéndole que había visto el sobre de la carta bastante deteriorado y se decidió a cambiarlo para que pudiera llegar ésta a su destino. Dice que el sello y el sobre tuvo que ponerlos de su propiedad, afirmando que ya suponía ella que sería descubierto el delito por carecer el sobre nuevo del timbre del obispado.

Incurrió en numerosas contradicciones, de las que pudo desprenderse que obró por inspiración de su cuñada.

Vicenta pasó a disposición del juez.

De sociedad

Para Madrid ha salido el gerente de la Asociación de Labradores y Ganaderos don José Sender.

— Ha salido para Bono la alumna de esta Escuela Normal, señorita Isabel Joaniquet.

Feliz viaje.

— Con el fin de pasar en esta ciudad la temporada veraniega, llegaron ayer de Madrid don Matías Solano, acompañado de su familia.

Sean bien venidos.

— Para Pamplona salió el teniente coronel del Regimiento de Valladolid, don Isidoro Azcona.

— El teniente del Regimiento de Valladolid, don Mammel Moreno, ha salido para Alcañiz.

Hallazgo de un cadáver

¿SE TRATA DE UN ASESINATO?

En el pueblo de Baldellou se notó la falta del vecino de 74 años, Joaquín Llaquet.

Por ser persona que contaba en el pueblo con generales simpatías, extrañó a todos su desaparición y salieron diversas personas en busca del desaparecido.

Uno de los grupos encontró el cadáver del Llaquet en el río Noguera. Esperaron al Juzgado para que procediera al levantamiento del muerto, al que se le encontraron diferentes heridas.

El hecho ha llenado de consternación al tranquilo vecindario, que no sabe si se trata de una desgracia casual, de un asesinato o de un suicidio.

No se devuelven los originales

La correspondencia a Director

DESDE EL ALFEIZAR

EN LA TERRAZA

Son gratas estas serenas noches estivales. Gabriel y Galán dijo de ellas:

“Estas noches románticas de Julio, magníficas, espléndidas, cargadas de silencios rumorosos y de sanos perfumes de las eras...”

Y si que son románticas. Ha sido abrumadora la jornada diurna. El sol, padre fecundo, en la clave de la bóveda azul, ha tendido la ignea cabellera de sus rayos, abrasando la atmósfera.

Y el labriego en el campo, con la fúlgida llama de la hoz en la diestra, tostada y ruda; y el artesano, en su taller; y la modista, en su costurero; y la planchadora, sobre las ropas blancas; y el intelectual, en su despacho; y el comerciante, en su establecimiento; y el comisionista y el gestor de negocios, yendo de uno a otro centro burocrático por las ruas ardientes... todos, hemos sentido ese desmayo, esa lassitud, esa angustia que, en las caliginosas horas del estío, hace infinitamente más abrumadora la pesadumbre del trabajo...

El entrelubricán ha sido lento, pereoso, cansino, igual que si a la luz, enamorada del paisaje, le doliera en lo íntimo cerrar los vivos ojos, con el advenimiento de la noche.

Una ligera brisa, dormida en la cañada, sesteante a la orilla del río, ha levantado el vuelo, manso y rumoroso, con las alas todavía cargadas de sueño, agitando las mieses, moviendo blandamente las hojas de los árboles, llevando a las frentes cansadas de los hombres, como un beso de paz y de frescura.

Terminado el yantar, reparador de fuerzas, la gente ciudadana, invade las calles; las mesas de los bares, emplazadas en plena vía pública; las anchas terrazas de los casinos...

Suena la música. La música es un bienhechor sedan-

te, una brisa, hermana de aquella que refrescó el ambiente, y se entra por el alma como un oro suave.

Para todos tiene la música una palabra amable... y es precisamente porque no se manifiesta con palabras.

Cae sobre el surco abierto del corazón, como una sembradora.

A su ritmo, el ave andariega y azul del pensamiento, como que se desplaza de su nido del alma, para llegar a donde le lleva el vuelo aligerado del amor y el deseo.

¡Música evocadora, que nos dices de la pasión ardiente, encendida de celos y de sangre, de la bella y jocunda Andalucía; que nos cuentas sanidades y nostalgias, de aquella tierra hermosa, donde la plata de las rías gentiles copia la galanura del paisaje esmeralda, para llevar su imagen temblorosa a la turquesa del ancho mar; que rompes y que estallas en la canción brava de la jota; médula y nervio de una raza viril, que traes el ensueño romántico de las riberas históricas del Rhin; y la dulce y graciosa melodía de la cuna del Arte; y el fuego nebuloso y concentrado de la Rusia zarista, preñada de esos anhelos místicos, que al choque de las impuras realidades, han manchado con la sangre y el fango su virginidad rota; y la aristocrática elegancia, que floreció en la margen de aquel a quien llamara Garcilaso “... río divino...”; y la polifonía, dislocada y salvaje, de los jazz-bands, que cruzaron a lomos del Atlántico...

¡Música evocadora! ¡Qué grato es escucharte, dando al olvido toda pesadumbre, en las noches de Julio, sonador y poeta, y bajo la mirada de unos ojos leales, que han sabido encontrar el camino que lleva al corazón!

Información general de España y del Extranjero

CONFERENCIAS TELEFÓNICAS CON NUESTROS CORRESPONSALES DE MADRID, BARCELONA, ETC.

LA SITUACION POLITICA

Se ha celebrado en Palacio la jura de los nuevos ministros

Dícese que pasado el verano se formará un Gabinete presidido por el Sr. Maura

COMENTARIOS

Del cúmulo de las de la información general, resaltan dos noticias, que afortunadamente no tratan de política, y decimos afortunadamente, porque en política, como en Dinamarca, huele a podrido.

Es la primera, la solución—que puede darse por lograda—del grave conflicto minero en Asturias.

Como Benavente apuntaba en «De cerca»—si nuestra memoria no nos es infiel—la mayor parte de las cuestiones sociales y luchas de clases, son simplemente casos de incompreensión.

Patrones y obreros, se unían a distancia—sólo el amor es capaz de acortar las espirituales—y acaso por no conocerse, se sienten hostiles.

No aventuramos mucho si afirmamos que, con sólo acercarse los que se sienten enemigos, y acercarse de buena fe, con la cordialidad en los labios y en el sentimiento... se habría hecho la paz social.

El señor Cierva ha tenido el acierto de juntar en su despacho a propietarios y obreros de las minas asturianas, y sin choques, sin estridencias, sin odio y sin sangre, se ha llegado a un acuerdo.

Sólo hace falta buena voluntad, y por qué no han de ponerla unos y otros?...

La segunda noticia se refiere a una nueva operación en Marruecos.

Nuestro Ejército de África rinde a la Patria, en hermoso holocausto, el doble sacrificio: del heroísmo, muchas veces anónimo; y de la vida, generosamente ofrendada.

Y llega al alma, que entre tanto, de espaldas a tan admirables realidades, los funestos profesionales de la política, se enzarzan en luchas intestinas, sin ni siquiera la nobleza de dar la cara, y no tienen otra mira, ni mejor objetivo que debilitar, a la máxima anemia, al Gobierno constituido, para que éste no pueda afrontar varonilmente los conflictos internacionales, defendiendo y guardando lo que costó tamaño esfuerzo, tanta sangre leal y tantas lágrimas...

MADRID 7 (23' 15)

La jura en Palacio

Esta mañana se ha celebrado en Palacio el acto de jurar el cargo los nuevos ministros de Gracia y Justicia y Hacienda.

Momentos antes de la hora anunciada, ha llegado al Regio Alcázar el presidente del Consejo señor Allendesalazar.

El ministro de Hacienda señor Ordóñez, vestía el uniforme de ministro.

Los periodistas que hacen la información de Palacio, han abordado al señor Ordóñez, dándole la enhorabuena por su elevación al cargo de ministro.

Este ha contestado que se creía en el caso de no aceptar la felicitación porque los problemas que hay que resolver en su departamento, son tan complejos y de tan difícil solución, que si en vez de tratarse de un ministro fuera un dorero, por ejemplo el Gallo, el que tuviera que resolverlos, de seguro que se arrojaría de cabeza al callejón.

Después ha llegado el nuevo ministro de Gracia y Justicia señor Wais, el cual se ha negado a hacer declaraciones a los periodistas.

Ha tomado juramento a los nuevos ministros el presidente del Consejo señor Allendesalazar.

Al acto han asistido los altos jefes de Palacio, los ayudantes del Rey y el Gobierno.

Después han pasado los ministros a complimentar a la Reina.

Posesiones

En cuanto ha terminado la jura, el señor Wais ha marchado al Ministerio de la Gobernación para despe-

dirse del personal que hasta hoy ha tenido a sus órdenes.

Después ha estado en el Ministerio de Gracia y Justicia, tomando posesión del cargo.

Al acto de la posesión han asistido los jefes del Ministerio.

Se han cruzado los discursos de rúbrica entre los ministros saliente y entrante.

También el señor Ordóñez ha estado en seguida en el ministerio de Hacienda, tomando posesión de su cargo.

Ha recomendado a todos los altos empleados que le ayuden en la difícil y ardua labor que sobre él ha caído al hacerse cargo del departamento.

Ha dicho que los problemas a resolver son muy complejos y necesitan del trabajo y buena voluntad de todos.

Dice el presidente

El jefe del Gobierno, al salir de Palacio, ha dicho a los periodistas que había puesto a la firma del Rey varios decretos, entre ellos, uno regulando el retiro de los cabos y soldados del Ejército.

De política nada sabía el presidente y lo mismo le ocurría de provincias.

Un periodista le ha preguntado si el Gobierno sería duradero y tendría vida holgada, a lo que ha contestado el presidente:

—Hace ya mucho tiempo que nuestros enemigos nos habían hecho la necrología y todavía vivimos. Creo que hay Gobierno para rato, pese a quien tiene deseos de que nos marchemos a nuestras casas.

Ha terminado diciendo el señor Allendesalazar que no sabía cuándo se celebraría el primer Consejo de ministros.

El conflicto minero de Asturias

En el ministerio de Fomento se han reunido los señores La Cierva y conde de Lizárraga, en representación del Gobierno, una Comisión de patronos y otra de obreros de la cuenca minera de Asturias.

Han asistido también el subsecretario de Fomento y los directores generales de Agricultura y Minas.

El objeto de la reunión ha sido el estudiar las mejoras que solicitan los obreros para llegar a un acuerdo con las Compañías.

El señor La Cierva, a la salida de esta reunión, ha declarado ante los periodistas que se había estudiado detenidamente la situación de los obreros de la cuenca minera de Asturias y que se habían propuesto algunas soluciones que han quedado pendientes de aprobación por parte de los obreros.

Entre éstos y las Compañías existen corrientes de gran cordialidad.

Ha terminado diciendo que por la tarde volverían a reunirse para dejar ultimado y resuelto este conflicto.

Manteniendo las dimisiones

Las personas que desempeñaban los altos cargos en el Ministerio de Gracia y Justicia han declarado que mantenían las dimisiones presentadas por estar totalmente identificados con el ministro dimisionario señor Piniés.

Sánchez Guerra, felicitado

El presidente del Congreso ha

estado esta tarde en su despacho oficial recibiendo muchas visitas de amigos particulares y políticos.

Estos le han felicitado por su actitud en la pasada crisis.

Después ha recibido el señor Sánchez Guerra la visita de los señores Wais y Ordóñez, que han ido a ofrecerle en sus nuevos cargos.

La conferencia de los señores Sánchez Guerra y Ordóñez, ha sido de larga duración, siendo objeto de variados comentarios.

A la salida, ambos personajes han guardado impenetrable reserva.

La comisión interior del Congreso

Se ha reunido esta tarde la comisión interior del Congreso, para despachar asuntos a ella encomendados. Ha asistido don Melquiades Alvarez como vocal que es de esa comisión.

Declaraciones de Sánchez Guerra

Los periodistas han visitado al presidente del Congreso señor Sánchez Guerra, para preguntarle si era cierto que los amigos del señor Piniés estaban organizando un banquete en su honor.

Ha contestado el presidente del Congreso que no creía en semejante cosa y mucho menos en que el señor Piniés lo aceptara.

Yo, desde luego, les digo que no patrocinaré ningún banquete cuyo número de comensales exceda de nueve, que es el número de las Musas.

¿Un Gobierno Maura para después del verano?

En los círculos políticos ha habido hoy gran animación.

Se aseguraba que para después

del verano se formará un Gobierno parlamentario presidido por el señor Maura.

Este Gobierno tendrá la misión de aprobar los proyectos más urgentes, para después dar entrada en el Poder a los liberales.

Otros políticos, por el contrario, aseguran que después del verano serán los liberales los que suban al Poder sin necesidad del Gobierno puente presidido por Maura.

Alcalá Zamora disgustado

El exministro señor Alcalá Zamora ha dicho ante los periodistas que se encontraba muy disgustado porque la nota que ayer dió el conde de Romanones a la Prensa dando cuenta de la reunión celebrada por los jefes de minorías no es fiel reflejo de los acuerdos adoptados.

La protesta contra los propósitos del ministro de Fomento, fué mucho más enérgica y se acordó declarar nulos todos los puntos de su proyecto que fueran aprobados por decreto.

Las subsistencias por las nubes

Los periódicos de la noche dedican preferente atención al escandaloso precio a que se venden las subsistencias, sobre todo los artículos de primera necesidad.

Comentan muy desfavorablemente el hecho de que las patatas se vendan a 80 céntimos el kilogramo, o sea más caras que cuando la guerra europea estaba en su apogeo.

Culpan de esto al ministro de Fomento que autoriza las exportaciones sin tener en cuenta el grave daño que con eso, hace al país.

NUESTRA ACCION EN MARRUECOS

NUESTRAS TROPAS OCUPAN NUEVAS POSICIONES

MADRID 7 (23' 15).

El Alto Comisario de España en Marruecos ha teleografiado al ministro de la Guerra dándole cuenta de haberse realizado con éxito una brillante operación, en la cual nuestras tropas han demostrado una vez más su excelente comportamiento.

Este telegrama, que ha sido facilitado a la Prensa por el señor vizconde de Eza, dice lo siguiente:

Las columnas de Ceuta y Larache han salido con dirección a la cabila de Beni-Aros, con objeto de operar sobre los flancos de la posición de Sidi-Embeerek.

El enemigo, formando dos grandes núcleos, estaba apostado en las proximidades de Sidi-Arzu y Zenadac.

Aunque la resistencia de los moros ha sido tenacísima, nuestras tropas, después de un violento combate, han logrado ocupar ambas posiciones y establecer líneas de comunicación con la de Rokda.

Esta operación la ha llevado a cabo la columna que manda el general Marzo.

La columna de Larache ha tomado, sin gran esfuerzo, la posición de Tezar.

El resultado de estas operaciones ha sido el conseguir la unión de las columnas de Tetuán y Larache que operaban en distintos lugares, separadas por la montaña en la cual están enclavadas las posiciones tomadas.

Nuestras bajas han sido las siguientes:

De la columna de Ceuta: el teniente coronel de Estado Mayor, D. Luis Pérez, herido leve; el capitán de Caballería del Regimiento de Tetuán, don Juan Sánchez, herido gravísimamente en el pecho; el teniente de la Policía indígena, don Eduardo Agulla, herido leve; dos oficiales moros, heridos graves; tres soldados de las tropas españolas muertos, y quince heridos. Y de los indígenas, cuatro muertos y dieciocho heridos.

Termina el Alto Comisario diciendo que la operación realizada tendrá en lo sucesivo gran importancia.

Información de provincias

MADRID 7 (23' 15).

Descarrilamiento de un tren

SEGOVIA.—Entre las estaciones de Otero y Lalosa ha descarrilado un tren de mercancías.

Afortunadamente no han ocurrido desgracias personales.

En honor de San Fermín

SAN SEBASTIAN.—La Colonia navarra ha celebrado una misa y algunos festejos en honor de su patrono San Fermín.

BILBAO.—Los navarros que se encuentran en esta ciudad han celebrado festejos en honor de San Fermín, patrono de Pamplona.

Llegada del vapor «Delfin»

CADIZ.—Ha fondeado en este puerto, procedente de Larache, el vapor español «Delfin», que traía a bordo a varios oficiales, clases y soldados de nuestro Ejército de África. Han dicho estos militares que hace unos días los moros prepararon una emboscada contra nuestras tropas, librándose un rudo combate, del que resultaron gravemente heridos un suboficial, un sargento y veinte soldados.

Las fiestas de San Fermín. La primera de feria

PAMPLONA.—Con un llenazo, se ha celebrado la primera de feria, lidiándose toros de Villar, para los diestros Belmonte, Dominguín y Granero.

Los toros han resultado bravos, dando trabajo a los matadores.

Belmonte, en su primero, estuvo regular y en el segundo, algo mejor.

Dominguín bien en ambos, siendo aplaudidísimo.

El diestro valenciano Granero, ejecutó diversas faenas artísticas con el capote, colocó buenos pares y con la espada estuvo bien.

LA LABOR DE NUESTRA POLICIA

Un atentado que se frustra, siendo detenidos los agresores

MADRID 7 (23' 15)

Hace días, la policía de Madrid tuvo noticias de que elementos sindicalistas de la Corte preparaban un atentado contra el gerente de la imprenta sita en la calle de San Mateo, apellidado Garcilaso.

Para evitar que este atentado se cometiera, el director general de Seguridad dispuso que el señor Garcilaso estuviera continuamente vigilado por un policía.

El motivo del odio que los sindicalistas habían exteriorizado contra el señor Garcilaso, fué la admisión, en la imprenta que regentaba, de obreros no sindicados en sustitución de los que pertenecían al Sindicato que se declararon en huelga.

Los trabajos realizados por la policía dieron por resultado el conocimiento de que el complot preparado se iba a llevar a cabo un día de éstos.

Los jefes de la policía organizaron un servicio de contravigilancia al objeto de frustrar los planes de los sin-

dicalistas, como así ha sucedido.

Esta mañana cuando se dirigía a la imprenta de la calle de San Mateo el señor Garcilaso, acompañado de un obrero y del policía encargado de su custodia, los agentes que formaban la contravigilancia han visto que cuatro individuos se encontraban en la esquina de la referida calle en actitud agresiva.

Han intentado detenerlos, librándose entre ambos grupos una violenta lucha.

Uno de los agresores ha huído y los demás han caído en poder de la policía, la cual les ha ocupado pistolas Star y armas blancas.

Han sido conducidos a la Comisaría del distrito, convenientemente custodiados, de donde han pasado a la cárcel, quedando a disposición del juez especial que instruye las causas por atentados.

Los detenidos han declarado que no pretendían atentar contra la vida de nadie, mucho menos contra el señor Garcilaso, al que no conocían.

El día en Zaragoza

Importante acto militar.—La plaga de la langosta puede considerarse extinguida.

ZARAGOZA 7 (22' 30)

El marqués de Tenerife toma posesión del cargo de coronel honorario

El marqués de Tenerife esta mañana ha estado en el campo de tiro de Alfonso XIII presenciando ejercicios de práctica de repliegue y fuego real, efectuados por tres escuadrones de caballería.

A medio día regresó a Zaragoza, siendo obsequiado con un almuerzo por el gobernador civil señor conde de Coello; se sentaron a la mesa, además de don Valeriano, el capitán general señor Ampudia, el alcalde señor Ballarín, don Fernando Weyler y un ayudante.

Después se dirigió a tomar posesión del cargo de coronel honorario del Regimiento de Aragón, en el auto de Capitanía.

Fué recibido en la puerta del cuartel por todos los primeros jefes de los demás regimientos.

En el patio del cuartel estaban formadas todas las tropas; el coronel, dirigiéndose al regimiento, dijo:

—El excelentísimo señor marqués de Tenerife, capitán general de los Ejércitos de España, viene a posesionarse del cargo de coronel honorario, según el Real despacho.

Seguidamente y después de las frases y actos de rigor, don Valeriano Weyler tomó posesión del cargo de coronel honorario del regimiento. Después vistió las tropas, que ejecutaron varios movimientos a su voz de mando.

El nuevo coronel, dirigióse a la fuerza y con voz emocionada les dijo:

—Espero que cumpliréis como buenos soldados y que defenderéis

al Rey y la Patria y de esta manera tendréis a vuestro lado al general Weyler.

Un sargento leyó unas cuartillas contestación, en nombre de todos los compañeros, diciendo que ellos estarán al lado de sus jefes y que siempre defenderán al Rey y a la Patria.

Se dieron vivas al Rey, a la Patria, al Ejército y a su nuevo coronel.

A continuación fué obsequiado por las clases del regimiento con un lunch y después en el Gobierno civil con otro por los jefes y oficiales del regimiento.

La fiesta patriótica en alto grado ha puesto de manifiesto la disciplina íntegra de las clases de tropa del regimiento de Aragón para con sus jefes.

Un hombre muerto

En el pueblo de María se cayó a un barranco Manuel Alconchel, que se dedicaba a recoger leña, teniendo la desgracia de clavarse un palo por la frente, matándose.

El cartel de toros de Calatayud

Ha quedado definitivamente ultimado el cartel de toros para las fiestas de Calatayud.

El día 9 de Septiembre, torearán Camará, Dominguín y Nacional, y el día 10 se celebrará una novillada por los diestros Gitanillo y Gaonita.

La plaga de la langosta

Al recibir el gobernador a los periodistas, les dijo que la plaga de la langosta podía darse por extinguida, pues únicamente existe en la actualidad en dos pueblos, a donde han de dirigirse todos los trabajos para evitar su reaparición.

El día en Cataluña

La Asamblea de Secretarios de Cataluña, se inaugura.—La VII Semana Municipal.

BARCELONA 7 (21'45).
En honor de Primo de Rivera
Esta mañana, en la Catedral, se han celebrado los funerales en honor del general Primo de Rivera.
Han asistido las autoridades y todos los jefes y oficiales francos de servicio.

Asamblea de Secretarios de Cataluña
A las diez de la mañana se ha celebrado la sesión inaugural de la Asamblea de secretarios de Cataluña.

Han acordado protestar enérgicamente del atentado de que fué víctima el alcalde señor Martínez Domingo y visitar al gobernador civil para que trasmita al Gobierno la felicitación de la Asamblea por la reciente disposición, sobre aumento de sueldos y estabilidad en el cargo.

Seguidamente se ha discutido la conveniencia de disolver las diversas asociaciones de secretarios que existen en España y crear la única.
Tras larga discusión se ha desechado esta última proposición, acordando continuar las asociaciones comarcales.

La cuarta sesión de la VII Semana Municipal

En el Salón de Ciento se ha celebrado esta mañana la cuarta sesión de la VII Semana Municipal, presidiéndola el alcalde de Madrid, señorconde de Llaneros.

El secretario del Ayuntamiento de Zaragoza, don Mariano Berdejo, ha desarrollado el tema «La concesión de la décima y el Ayuntamiento de Zaragoza».

Cree que la concesión de la décima

ma será un hecho si los Ayuntamientos de España permanecen unidos.

A continuación el jefe de la Sección de Hacienda del Ayuntamiento de Barcelona señor Guardiola disertó sobre «La tramitación de los expedientes relativos a la décima. Extensión de las facultades impositivas de los Ayuntamientos».

El señor Serrano Jover, al tratar de «El Parlamento y las aspiraciones financieras de los Ayuntamientos», se ha mostrado partidario del engrandecimiento de los Ayuntamientos y de la necesidad de hacer una verdadera labor positiva.

Ha hecho el resumen el alcalde de Madrid, diciendo que los alcaldes deben decir al pueblo las necesidades de los Ayuntamientos para que el Gobierno atienda sus justas peticiones.

Nuevas declaraciones
El juez que entiende en el asunto de las bombas de mano tiradas contra el café Continental ha tomado declaración a los camareros del mismo, que no han aportado ningún dato nuevo.

Los heridos por este atentado continúan mejorando.

Una condena por tenencia de explosivos

El fiscal ha hecho pública la condena impuesta a Miguel Sampol, por tenencia de explosivos; éste ha sido condenado a seis años de presidio.

La explosión de la calle de Toledo

El juez que entiende en la explosión de la calle de Toledo, ha dictado auto de procesamiento contra seis de los detenidos.

Administración Central.—Asuntos contenciosos.—Se anuncia el fallecimiento en Toulouse del súbdito español Joaquín Ferré.

«Boletín Oficial»,

(JULIO DIA 6)

Hacienda.—Real orden autorizando la exportación de 30.000 toneladas de aceite de oliva y condiciones en que se autoriza.

Gobierno civil.—Higiene y Sanidad Pecuaria.—Declaración de la existencia de la glosopeda en los ganados de los distritos de Burgasé y Fiscal.

Carreteras.—Automóviles.—Don Félix Aso Izuel, de Canfranc, solicita autorización para establecer servicio de automóvil, desde Jaca a la estación del ferrocarril, utilizando el que ya existe desde Jaca a Somport.

Diputación provincial.—Extractos de acuerdos tomados en las sesiones del 31 de Agosto de 1920 y 1.º de Septiembre del mismo año.

Edicto.—Del recaudador de Hacienda de Arén, don José Palacin, dictando providencia de apremio de segundo grado, contra los deudores que se mencionan.

Administración municipal.—Vacantes.—De titular de Medicina y Cirugía de Ballobar.

— De veterinario, inspector de carnes y de Higiene Pecuaria en Iliche.

— De secretario de Ayuntamiento en Sabiñanigo.

LION D'OR

CERVECERIA

EXQUISITOS HELADOS DE HOY

MANTECADO LIMON YEMA

HORCHATA DE CHUPAS

TURRON DE NAPOLBS

Nota.—Se sirven a domicilio, así como el café y demás servicios que se solicitan. Instalado como se halla este Establecimiento con arreglo a los más perfeccionados e íntimos modernos, dispone de medios para servir a su numerosa clientela con el mayor esmero y en las mejores condiciones entre las de su clase.

Chordon del Pirineo

EL MEJOR DEPURATIVO Y REFRESCANTE UNICO PUNTO DE VENTA CONFITERIA DE SOLER, HUESCA

En el Palacio Episcopal Reparación de Templos

Del ministerio de Gracia y Justicia se ha recibido relación de las cantidades correspondientes a esta diócesis en la distribución hecha del presupuesto destinado a reparación de Templos. Es como sigue:

Palacio episcopal, mil novecientas cincuenta y cinco pesetas; para San Lorenzo, de esta ciudad, mil; para la parroquia de Anzánigo, mil; para la de Ayerbe, mil quinientas; para la de Riglos, mil; para Linás de Broto, setecientas cincuenta; para Rasal, mil; para Poleñino, mil; para San Pedro el Viejo, de esta ciudad, dos mil.

ANUNCIO

El Comandante de Intendencia, Jefe de Propiedades militares de la plaza y provincia de Huesca,

Hago saber: Que deseando obtenerse en arriendo un local de unos 250 metros cuadrados de superficie, para Parque de efectos de la Comandancia de Ingenieros de esta plaza, se hace público a fin de que los propietarios presenten sus ofertas a esta Jefatura, ajustándose a las siguientes condiciones:

Primera. Que el local será destinado para Parque de efectos de la Comandancia de Ingenieros de esta plaza.

Segunda. Se fijará el plazo de duración del arriendo, prorrogable o no por la táctica, o con aviso anticipado por tiempo que se determine, bien para cesar, bien para continuar, en la inteligencia de que el tiempo máximo de duración del arriendo, incluso las prórrogas, no podrá exceder de diez años.

Tercera. Se expresará el precio del inmueble que se ofrece, en el bien entendido que no podrá exceder, como máximo, de cien pesetas mensuales.

Cuarta. Los proponentes tendrán presente que para este arriendo han de regir las siguientes condiciones:

a) El contrato empezará a regir desde el momento en que recaiga la adjudicación definitiva.

b) El local se recibirá y entregará mediante inventario formado por el Cuerpo de Ingenieros.

c) Serán de cuenta del propietario los gastos de contribuciones, impuestos y demás cargas de la finca, los de anuncios y ejemplares del contrato que sean necesarios al Ramo de Guerra los de los obras de entretenimiento y reparo de desperfectos ocasionados por el uso natural.

d) Que por el Ramo de Guerra podrá ser rescindido el contrato si se suprimiera la dependencia que ocupa el edificio, se trasladase a otro propiedad del Estado, o dejara de consignarse en presupuesto el crédito respectivo para el pago de la renta estipulada.

e) El pago se efectuará al pie de de Caja en la Pagaduría de Propiedades de esta plaza o mediante mandamiento expedido por la Intendencia Militar del Distrito a nombre del mencionado pagador y, en su representación, al propietario de la finca, según el importe del alquiler.

f) El importe del arriendo estará sujeto al descuento del 100 por 100 que rige en la actualidad y demás que pudiesen establecerse.

Quinta. Las proposiciones serán presentadas en la citada Jefatura de Propiedades, sita en la calle de Quinto Sertorio, número 7, principal, de nueve a trece horas, desde el día de la publicación de este Anuncio en el «Boletín oficial» de la provincia hasta veinte días después.

Huesca 6 de Julio de 1921.—Juan de Villalonga.

Chordon del Pirineo

EL MEJOR DEPURATIVO Y REFRESCANTE UNICO PUNTO DE VENTA CONFITERIA DE SOLER, HUESCA

LA VIDA LOCAL Centros y Oficinas

AUDIENCIA PROVINCIAL

Causa suspendida
Ha sido suspendida la señalada para el día de hoy, en la que figuraba como procesado Luis Fontán Larriba por el delito de disparo y lesiones.

Luis Fontán, que es soldado del Regimiento de Valladolid, no ha comparecido, habiendo sido presentada una certificación de enfermedad.

JUZGADOS

Municipal

Movimiento de población en el día de ayer:

Nacimientos.—Agustina Muro Paules.

Funciones.—Mariano Baratech Bernos, de diez meses de edad.

Primera instancia

Al intentar descargar una escopeta el vecino de Piracés Marcelino Soler, tuvo la desgracia de que se reventara, produciéndose lesiones graves en la mano izquierda, de las cuales fué curado en el Hospital provincial.

El Juzgado instruye diligencias.

—Don Francisco Palomar, vecino de la calle San Lorenzo, número 4, ha presentado una denuncia contra la propietaria de la casa que habita, doña Teresa Esqués.

Según manifestaciones del denunciante, la señora Esqués, ante un nuevo inquilino que le ofrecía más alquiler le habla rogado se marchara, pero éste, amparado en el famoso decreto y por no encontrar nueva vivienda, no se había movido.

Tal vez la propiedad por no encontrar medio legal alguno, ha recurrido a un procedimiento un tanto pintoresco y enérgico.

El Juzgado ha comenzado a instruir el sumario correspondiente.

OBRAS PUBLICAS

La Dirección general de Obras públicas remite aprobado el expediente de expropiación de la carretera de Orna a Jánovas.

—La Dirección general de Comercio e Industria ha nombrado ayu-

MAÑANA

sábado 9 de Julio de 1921

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Gran éxito del artista español

ANTONIO MORENO

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

Estreno de los episodios 11 y 12 de la interesante serie

La mano invisible

MADRUGADA Ultimas noticias

El Sr. La Cierva hace declaraciones a un periodista francés

MADRID 8 (2'30).

Más detalles sobre el atentado frustrado de la calle de San Mateo

Al recibir esta noche a los periodistas, el señor Millán de Priego les ha facilitado algunos detalles sobre el atentado frustrado de la calle de San Mateo.

Se sabe que intentaban matar no sólo al señor Garcilaso, si que también a los obreros esquirols que trabajaban.

Los detenidos son: Luis Portela, secretario del Comité comunista; José Rodríguez y otro más cuyo nombre ignora todavía el director general de Seguridad.

La policía ha practicado un registro en el domicilio de todos los detenidos, habiendo encontrado en casa de Portela documentos y folletos anarquistas; a todos ellos les fué ocupada la correspondiente Star.

También ha sido detenida Luz González, amante de Portela.

Los agentes que han intervenido en este servicio, han sido recompensados.

Novillada nocturna

Esta noche se ha celebrado la primera novillada nocturna; Charlot y Llapisera hicieron las delicias del público.

Los novillos de Martín han resultado blandos; los debutantes Carretero y Fermín Esteban, han estado desgraciados, habiendo recibido ambos varios avisos.

El beneficio de Fresno

Se ha celebrado esta noche, en el teatro Apolo, según anunció en mi conferencia anterior, el beneficio del popular caricaturista Fresno.

Ha asistido toda la Familia Real, habiéndose puesto en escena «La Verbena de la Paloma», que ha dirigido su autor, el maestro Bretón.

El teatro estaba engalanado y completamente atestado de público.

Dice La Cierva

PARIS.—«Le Temps», de esta noche publica unas declaraciones que el ministro de Fomento español, señor Cierva, ha hecho a su correspondiente en Madrid.

Dice: que cree de urgente necesidad se realicen en un todo su plan de reconstrucción de ferrocarriles españoles.

En su estudio de comparación con otras naciones, queda España en uno de los últimos lugares; existen cuarenta mil kilómetros cuadrados sin red ferroviaria, que es necesario desaparecer, así como establecer vías dobles y hasta triples; proyecto que costaría tres mil millones de pesetas.

Es necesario intensificar la red hacia la frontera de Francia para aumentar las relaciones comerciales, así como también las líneas ferroviarias del Sur que permitiría importar los productos de Marruecos al mercado nacional.

En España, todavía no se construyen locomotoras y por eso gravan los aranceles de material ferroviario para ver si se deciden por fin a construirlos.

Ha terminado diciéndoles que tiene confianza absoluta en que la realización de sus proyectos será un hecho.

Sublevación en la India

LONDRES.—Durante los desórdenes ocurridos en Alghath, los sublevados han incendiado diferentes puestos de policía, la Casa de Correos y otros edificios públicos. Hay muchos muertos.

Manifestación antifascista

ROMA.—Se ha celebrado una manifestación antifascista; con este

motivo han ocurrido varios incidentes que han hecho intervenir a la policía.

Un grupo de 500 arditi han sido rodeados por los fascistas; los agentes de la autoridad pudieron separar los dos grupos.

A causa de estos sucesos ha dimitido el presidente de la Cámara señor Nicolau, habiéndole sustituido el señor Foacto.

General alemán absuelto

BERLIN.—El Tribunal Nacional ha absuelto al general Spenger y ha condenado a un comandante a dos años de reclusión e inhabilitándolo para el uso del uniforme.

Spug y De Valera

LONDRES.—Ha llegado procedente de Berlín el general inglés Spug, el cual ha celebrado en la capital de Alemania varias conferencias con distintas personalidades, entre otros con De Valera.

Aunque se guarde gran reserva acerca de lo tratado en estas conferencias se tienen impresiones optimistas.

Los turcos y los aliados

PARIS.—Informes recibidos de Constantinopla aseguran que los turcos están dispuestos a negociar con los aliados.

Lea Vd. «La Tierra», RELIGIOSAS

Santos de hoy

Santa Isabel, reina; San Procopio, mártir, y San Auspicio, obispo.

Santa Isabel

Hija de Don Pedro III, rey de Aragón y de Constanza, nació en Zaragoza y a los seis años ya mostraba una gran virtud. Al contraer matrimonio con el rey de Portugal, en nada cambió en su piedad y en la práctica de la caridad. Fundó muchos monasterios y los dotó espléndidamente y al quedar viuda se hizo Clara, donde siguió siendo modelo y donde recibió la visita de la Virgen, en su última enfermedad. Su cuerpo estuvo incorrupto trescientos años.

Cultos para hoy

Las misas conventuales en la Catedral, San Pedro y San Lorenzo, a las nueve y cuarto.

En la Asunción, a las siete de la tarde, continúa la novena a la Virgen del Carmen.

La Hora Santa en la Compañía, de seis y media a siete y media de la tarde.

Postres para hoy

en LA SUIZA

Quesitos suizos, Rejado Toledo y Cortado, Chapepos y Kadeles, Yemas Americanas, Bocados Regios, Marquis al ron, Fianes chinos, Flanes de leche. Ponches: ruso, imperial, tocino, yema tostada, canela, frutas y holandes; yemas, frutas, tartas, pastas y pusteles.

ESPECIALIDAD

Santo Honoratas, Paños y Encañadas

Coso Mito, 17 y 19 Teléfono 218

BOCA Y DIENTES

Dr. Pellicer

MEDICO ODONTÓLOGO

Vega Armijo, 5, pral.

HUESCA

Carretero Dentista

HUESCA

Aprende de droguería, de

seis años hace falta. Dirigirse a esta Administración.

IMP. WILDA L. PEREZ.—HUESCA

INSTITUTO DE ESTUDIOS ALTOARAGONESES Diputación de Huesca

